



広島県安芸国分寺跡土坑出土品(左)と出土した土坑(右)

令和4年11月18日に開催された国の文化審議会において、「広島県安芸国分寺跡土坑出土品」が、新たに国の重要文化財（美術工芸品：考古資料）に指定される答申がなされました。時期が極めて限定された一括出土品であり学術的価値は高く、今後、3月に本市出土文化財管理センターでの展示公開、5月ごろに市立美術館での展示公開が計画されています。

## 市議会だより

■発行／東広島市議会  
■編集／広報広聴委員会  
〒739-8601  
東広島市西条栄町8番29号  
TEL.082-420-0966  
FAX.082-424-9465  
(議会事務局)

<http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/shgikai/index.html>



### Editor's postscript

## 編集後記

### 令和5年を迎えて

本年、東広島市の特徴の一つである独創教育が始まって100年という節目の年を迎えました。今もなお榎高憲三さんの思いが脈々と引き継がれ本市の教育に好循環がもたらされていると改めて感じているところです。

まもなく令和5年第1回定例会が開会され令和5年度予

算が審議されます。東広島市がより良い地域となるよう審査を進めたいと考えています。今後も「市議会だより」を中心に議会活動をよりわかりやすく皆様にお届けできるよう心がけたいと思います。本年もよろしくお願いたします。

広報広聴委員会委員

岩崎 和仁